

SUMMARY

TINJAUAN DUKUNGAN SISTEM INFORMASI RUMAH SAKIT TERHADAP PELAYANAN UNIT KERJA REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT SUKMUL SISMA MEDIKA

Created by JOSUA

Subject : TINJAUAN DUKUNGAN SISTEM INFORMASI RUMAH SAKIT TERHADAP PELAYANAN UNIT KERJA REKAM MEDIS

Subject Alt : TINJAUAN DUKUNGAN SISTEM INFORMASI RUMAH SAKIT TERHADAP PELAYANAN UNIT KERJA REKAM MEDIS

Keyword : SISTEM INFORMASI RUMAH SAKIT; PELAYANAN UNIT KERJA REKAM MEDIS;

Description :

Perkembangan teknologi yang pesat saat ini telah meliputi hampir seluruh bidang kehidupan manusia. Tingkat mobilitas pasien yang tinggi menuntut adanya komunikasi yang cepat antara pasien dan institusi kesehatan yang berujung pada pelayanan yang cepat dan nyaman. Sistem informasi rumah sakit dibuat untuk meringankan pekerjaan dan meningkatkan mutu kualitas pelayanan. Tujuan penelitian ini adalah mendapatkan gambaran dukungan sistem informasi rumah sakit terhadap pelayanan unit kerja rekam medis. Penelitian ini dilakukan di unit kerja rekam medis Rumah Sakit Sukmul Sisma Medika dengan menggunakan metode penelitian deskriptif. Untuk mendapatkan data, penulis melakukan wawancara, observasi dan studi kasus. Hasil yang didapat dari penelitian ini adalah sistem informasi Rumah Sakit Sukmul masih berbasis pelayanan rekam medis manual dan registrasi komputerisasi. Jaringan komputer baru menunjang unit kerja Front Office, Apotik, Input Data Klinik, Rekam Medis, Laboratorium, Ultrasonografi, Radiologi dan Keuangan. Sistem Informasi Manajemen Rumah Sakit baru menunjang pada bagian Front Office (pendaftaran), walaupun penginputan data pada tiap bagian telah menggunakan komputer. Pengolahan data oleh tiap unit hingga menjadi laporan masih menggunakan aplikasi standar pengolah data yaitu Microsoft Office Excel. Hambatan yang ditemukan adalah pada unit kerja rekam medis khususnya dalam pembuatan laporan. Oleh karena itu, saat ini sedang dilakukan pengembangan sistem informasi ke bentuk yang lebih kompleks sehingga dapat mengakomodasi setiap kegiatan pelayanan unit kerja rekam medis.

Date Create : 07/12/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2009-36-033

Collection : 2009-36-033

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor